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El Alcalde Marcos Zaragoza se reúne con el consellerEl Alcalde Marcos Zaragoza se reúne con el conseller
de Educación, José Antonio Rovira, para mostrar lasde Educación, José Antonio Rovira, para mostrar las
necesidades de los centros educativos y solicitarnecesidades de los centros educativos y solicitar
mayor inversión en el Plan Edificantmayor inversión en el Plan Edificant

El Alcalde le ha propuesto al conseller una nueva ubicación paraEl Alcalde le ha propuesto al conseller una nueva ubicación para
construir el nuevo colegio de educación especial Secanet, que ofrececonstruir el nuevo colegio de educación especial Secanet, que ofrece
cobertura a la comarca.cobertura a la comarca.

El Alcalde Marcos Zaragoza El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Educación, Marisa Mingot, se han reunido eny la concejal de Educación, Marisa Mingot, se han reunido en

Valencia con el conseller de Educación, José Antonio Rovira, el Director General deValencia con el conseller de Educación, José Antonio Rovira, el Director General de

Infraestructuras Educativas, Rafael Valcárcel, y la Directora General de Innovación e InclusiónInfraestructuras Educativas, Rafael Valcárcel, y la Directora General de Innovación e Inclusión

Educativa, Xaro Escrig. Educativa, Xaro Escrig.   

    

El Alcalde ha puesto sobre la mesa todas las necesidades de los centros educativos deEl Alcalde ha puesto sobre la mesa todas las necesidades de los centros educativos de

Villajoyosa y ha Villajoyosa y ha solicitado revisarsolicitado revisar el Plan Edificant. “Le he presentado al conseller el Plan Edificant. “Le he presentado al conseller

la la insuficiencia de los recursosinsuficiencia de los recursos  de los de los colegios, como, colegios, como, por ejemplo, los colegiospor ejemplo, los colegios L'Ermita y el L'Ermita y el

Poble Nou, Poble Nou, queque necesitan una remodelodación urgente  necesitan una remodelodación urgente y le hemos solicitado más inversióny le hemos solicitado más inversión

en en el Plan Edificant”.el Plan Edificant”.  

    

Zaragoza también ha avanzado que Zaragoza también ha avanzado que se van a coordinar las obras de prolongación de lase van a coordinar las obras de prolongación de la

avenida de Altea con laavenida de Altea con lass obras de rehabilitación y ampliación del instituto Marcos obras de rehabilitación y ampliación del instituto Marcos

Zaragoza, Zaragoza, que suponen una inversión de casi 22 millones de euros por parte de la conselleriaque suponen una inversión de casi 22 millones de euros por parte de la conselleria..

Para ello, Para ello, en en el mes de el mes de octubre se iniciarán las obras de construcción del colector de laoctubre se iniciarán las obras de construcción del colector de la

avenida de Altea, por lo que se avanzará en la posterior instalación de la rotonda yavenida de Altea, por lo que se avanzará en la posterior instalación de la rotonda y

la la construcción del nuevo vialconstrucción del nuevo vial, que facilitará el acceso al instituto de educación secundaria, que facilitará el acceso al instituto de educación secundaria

Marcos Zaragoza. “Marcos Zaragoza. “Vamos a trabajar de manera paralela con los proyectos de urbanizaciónVamos a trabajar de manera paralela con los proyectos de urbanización

del acceso a los planes parciales 9 y 10 y el de la remodelación del del acceso a los planes parciales 9 y 10 y el de la remodelación del institutos institutos
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MarcosMarcos

Zaragoza”.Zaragoza”.  

    

En la reunión de trabajo, el Alcalde ha propuesto al conseller una nueva ubicación para laEn la reunión de trabajo, el Alcalde ha propuesto al conseller una nueva ubicación para la

construcción del nuevo centro público de educación especial Secanet, “en un espacio másconstrucción del nuevo centro público de educación especial Secanet, “en un espacio más

accesible, cuya localización presente un entorno que integre a los usuarios en la vidaaccesible, cuya localización presente un entorno que integre a los usuarios en la vida

cotidiana, cotidiana, en un espacio urbano”.en un espacio urbano”. Además, el Alcalde ha solicitado un ciclo de formación sobre Además, el Alcalde ha solicitado un ciclo de formación sobre

pesca, un sector económico que marca la idiosincrasia de la población.pesca, un sector económico que marca la idiosincrasia de la población.  

    

Finalmente, los asistentes han tratado la evolución de las obras de construcción del nuevoFinalmente, los asistentes han tratado la evolución de las obras de construcción del nuevo

colegio Doctor Esquerdo, sobre las que Zaragoza asegura que está supervisandocolegio Doctor Esquerdo, sobre las que Zaragoza asegura que está supervisando

personalmente personalmente y que concluirán a finales del mes de noviembre. y que concluirán a finales del mes de noviembre.   

    

Por otro lado, el Alcalde ha aprovechado la visita a Valencia para reunirse también con elPor otro lado, el Alcalde ha aprovechado la visita a Valencia para reunirse también con el

Director General de Administración Local, José Antonio Redorat, para tratar los lindes entreDirector General de Administración Local, José Antonio Redorat, para tratar los lindes entre

las poblaciones de Finestrat y Villajoyosa.las poblaciones de Finestrat y Villajoyosa.

Noticia publicada el Noticia publicada el  28 de Septiembre de 2023 28 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente:Fuente propiaFuente propia

Categoria:Categoria:Educación, Urbanismo e Infraestructuras.Educación, Urbanismo e Infraestructuras.
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